

3SHAPE PRÄSENTIERT PREISGEKRÖNTE LÖSUNGEN FÜR DIE DIGITALE ZAHNMEDIZIN 3SHAPE PRESENTS AWARD-WINNING DIGITAL DENTISTRY INNOVATIONS



■ 3Shape setzt mit seinen Innovationen auf der IDS regelmäßig neue Maßstäbe. Bereits 2017 stellte das Unternehmen auf der Messe den weltweit ersten kabellosen Intraoral-scanner vor. Im Jahr 2022 brachte 3Shape einen revolutionären, hygienegerecht konzipierten Intraoral-scanner auf den Markt, der sowohl Einweg-Schutzhüllen als auch Einweg-Scanaufsätze verwendet. Diese Innovationen haben 3Shape im Laufe der Jahre mehr Cellerant Best of Class Technology Awards eingebracht als jedem anderen Unternehmen in der Dentalbranche. Darüber hinaus wurden die 3Shape TRIOS-Intraoral-scanner mit zahlreichen Auszeichnungen wie Reader's Choice und Scanner of the Year sowie mit dem Red Dot Design Award prämiert.

Die verschiedenen Softwarelösungen von 3Shape für Zahnarztpraxen und Labore setzen den Standard in der digitalen Zahnmedizin. Von 3Shape Dental System und Implant Studio bis hin zu 3Shape Unite optimiert die Software restaurative und kieferorthopädische digitale Arbeitsabläufe und verbessert Geschwindigkeit und Vorhersagbarkeit.

Auf der diesjährigen IDS wird 3Shape seine Innovationstradition fortsetzen. Das Unternehmen präsentiert neue Produkte, die die Zahnheilkunde erheblich beeinflussen werden. Unter zahlreichen Neuheiten stellt 3Shape eine Lösung vor, die das Patientenerlebnis neu definieren wird. Diese Lösung verbessert Arbeitsabläufe durch kompromisslose Geschwindigkeit und Präzision und eröffnet neue Möglichkeiten, Patien-

ten besser aufzuklären und langfristig erfolgreiche Behandlungsergebnisse zu erzielen.

Obwohl der Schwerpunkt auf Innovationen für Zahnarztpraxen liegt, hat 3Shape auch die Bedürfnisse seines wichtigen Partners – des Dental-labors – priorisiert. ◀◀

■ 3Shape has earned a reputation at IDS for introducing game-changing innovations. In 2017, the company debuted the world's first wireless intra-oral scanner at the event. By 2022, 3Shape had launched a revolutionary, hygienically designed intra-oral scanner featuring both single-use protective sleeves and single-use scanner tips. These innovations have secured the company more Cellerant Best of Class Technology Awards than any other in the dental industry.

The 3Shape TRIOS intra-oral scanners have also been recognised with multiple Reader's Choice and Scanner of the Year awards, as well as prestigious Red Dot Design Awards.

3Shape's suite of dental practice and laboratory software solutions has become the standard in digital dentistry. Its offerings, including 3Shape Dental System, Implant Studio, and 3Shape Unite, enhance restorative and orthodontic digital workflows, improving speed and predictability.

This year's IDS is set to continue 3Shape's tradition of innovation. The company is introducing new products expected to significantly impact the field of dentistry. Among its many announcements is a new solution designed to redefine the patient experience. This solution aims to enhance dental workflows with unparalleled

speed and accuracy while providing new insights for educating patients and supporting their long-term oral health.

Although the primary focus is on innovations for dental practices, 3Shape has also prioritised the needs of its vital partner—the dental laboratory. ◀◀

3Shape, Denmark
www.3shape.com
Hall 4.2,
Booth J098/K099

VOCO PRÄSENTIERT NEUHEITEN UND TOP-PRODUKTE FÜR PRAXIS UND LABOR VOCO PRESENTS INNOVATIONS AND TOP PRODUCTS FOR DENTAL PRACTICES AND LABORATORIES

■ Der Dentalhersteller VOCO gehört auch in diesem Jahr zu den größten Ausstellern auf der IDS. Die Dentalisten stellen acht überzeugende Neuprodukte vor und unterstreichen damit erneut die Innovationskraft des familiengeführten Unternehmens aus Cuxhaven.

Im Mittelpunkt des Messeauftritts steht ein Neuzugang der international anerkannten GrandioSO-Produktfamilie. Mit GrandioSO Unlimited (Abb. 1) bringt VOCO ein ästhetisches Universalkomposit in die Praxen, das in Schichtstärken von 4 mm angewendet werden kann – sowohl im Front- als auch im Seiten-

zahnbereich. Ein vereinfachtes Farbsystem mit fünf Cluster-Shades deckt alle 16 VITA classical-Farben ab und sorgt für eine bequeme Anwendung. Dank eines Füllstoffgehalts von 91 Gewichtsprozent ist das Material zudem äußerst stabil und langlebig.

Zum diesjährigen Messeauftritt gehört erneut ein Digitalstand, der direkt an den auffälligen Hauptstand angrenzt. Im Vergleich zur letzten IDS wurde die Fläche vergrößert, sodass die Produkte für die additive und subtraktive Fertigung umfassend präsentiert werden können. Des Weiteren stellen die Trusted Partner ihre 3D-Drucker und Fräsmaschinen vor. Besucherinnen und Besucher haben die Möglichkeit, fertige Werkstücke zu begutachten.

Das Oral-Care-Programm von VOCO wird in Halle 5.2 vorgestellt. Auch hier gibt es eine spannende Neuheit zu entdecken – VOCO Profluorid Varnish +BioMin (Abb. 2). Dieses Produkt basiert auf dem bewährten desensibilisierenden Fluoridlack VOCO Profluorid Varnish, der seit Jahren erfolgreich eingesetzt wird. Neu in der +BioMin-Version ist der Zusatz von löslichem Bioglas der Firma Bio-

Min Technologies. Dieses Bioglas löst sich im Speichel und setzt große Mengen an Calcium- und Phosphationen frei. Diese unterstützen die Remineralisierung des Zahns und bilden zusammen mit dem Fluorid eine zusätzliche Schutzschicht. ◀◀

■ Dental manufacturer VOCO is once again one of the largest exhibitors at this year's IDS. The dental specialist is presenting eight compelling new products, once again emphasising the innovative strength of the family-run company based in Cuxhaven in Germany.

At the centre of the presentation is a new addition to VOCO's internationally recognised GrandioSO product line. With GrandioSO Unlimited (Fig. 1), VOCO is introducing an aesthetic universal composite to practices that can be applied in layer thicknesses of 4 mm, both in the anterior and posterior regions. A simplified shade system, consisting of five Cluster-Shades, covers all 16 VITA classical shades and ensures convenient application. Thanks to the filler content of 91% by weight, the material is also extremely stable and durable.

This year's event again features a digital booth adjoining the eye-catching main booth. Compared to the previous IDS, the area has been enlarged so that the products for ad-

ditive and subtractive manufacturing can be presented comprehensively. Trusted partners will also be showcasing their 3D printers and milling machines and visitors will have the opportunity to inspect finished workpieces.

VOCO's Oral Care programme is on display in Hall 5.2. Visitors can discover an exciting innovation – VOCO Profluorid Varnish +BioMin (Fig. 2). This product builds on the proven success of VOCO's desensitising fluoride varnish, known for its effectiveness over the years. The new +BioMin version features soluble bioglass from BioMin Technologies, which dissolves in saliva to release large amounts of calcium and phosphate ions.

These ions support tooth remineralisation and, combined with fluoride, form an extra protective layer. ◀◀

VOCO, Germany
www.voco.dental
Hall 10.2,
Booth N010/O019 &
Hall 5.2, Booth C060



It's time for ...

PAINT 3D



Paint 3D

Universal coloring system. 3D effect pastes.

VISIT US!

Hall 11.2, L019

